Le chef de la diplomatie cubaine et son homologue panaméen soulignent le bon état des relations bilatérales



La Havane, 7 mars, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères et son homologue panaméen, Alejandro Ferrer ont mis en relief ce vendredi à Panama le bon état des relations bilatérales.

Les conversations entre les deux diplomates ont été le point culminant de la première visite officielle du chef de la diplomatie cubaine au Panama.

Dans un Tweet, Bruno Rodríguez a souligné non seulement le bon état des relations bilatérales mais encore la volonté de Cuba et du Panama d'élargir les liens politiques, économiques et commerciaux ainsi que la coopération entre les deux gouvernements.

Peu avant de conclure sa visite officielle au Panama, Bruno Rodríguez a rencontré des représentants de groupes de solidarité avec Cuba dans ce pays latino-américain.

Au cours de la rencontre, le jeune avocat Gilberto Solís a condamné le blocus de Cuba par les États-Unis et il a remémoré des propos de feu le général Omar Torrijos : «Chaque heure d'isolement que subit le peuple frère de Cuba constitue 60 minutes de honte hémisphérique».

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216274-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-et-son-homologue-panameen-soulignent-le-bon-etat-des-relations-bilaterales



Radio Habana Cuba